



Autorisation - droit à l'image pour le challenge Ode2joy 2025 (mineurs uniquement)

Conformément à l'article 372 du code civil, les père et mère exercent en commun l'autorité parentale. Sauf cas particulier d'autorité unique, l'autorisation doit être donnée par les deux parents.

Je (nous) soussigné(s) (noms et prénoms des représentants légaux)..... domicilié(s) autorise(sons)l'école, l'établissement, le professeur..... à filmer , sans contrepartie de quelque nature que ce soit, mon (mes) enfant(s) mineur(s) (nom(s) - prénom(s))..... scolarisé(s) pour la présente année scolaire en classe de..... au sein de l'établissement..... pour la réalisation d'une vidéo ou de tout document visuel, dans le cadre de la participation au challenge Ode2joy 2025, à utiliser, sans contrepartie de quelque nature que ce soit, l'image de mon (mes) enfant(s) susmentionné(s) aux fins d'un document répondant aux exigences du concours.

Cette autorisation exclut toute autre utilisation de l'image de mon (mes) enfant(s), notamment dans un but commercial ou publicitaire.

Fait à

Le.....

Signatures des représentants légaux (père et mère) précédées de la mention « lu et approuvé - bon pour accord »



Image rights certificate / right publicity

In accordance with article 372 of the French Civil Code, both parents have joint parental authority. Except in special cases of sole parental authority, authorization must be given by both parents.

I (we) the undersigned (full names of legal representatives)..... living at the address..... thereby authorise the school, the establishment, the teacher..... to film, and/or produce any visual document, without compensation of any kind whatsoever, my minor child(ren) (surname(s) - first name(s))..... enrolled for the present school year in the class of..... at the school..... for the production of a video as part of participation in the Ode2joy 2025 challenge, to use, without compensation of any kind whatsoever, the image of my aforementioned child(ren) for the purposes of a document meeting the requirements of the competition.

This authorization excludes any other use of the image of my child(ren), in particular for commercial or advertising purposes.

Signed at
On.....

Signatures of legal representatives (father and mother) preceded by the words “read and approved - good for agreement”.